

## Le séchoir à l'ancienne

Parmi les épisodes de l'aide apportée aux sinistrés des inondations dans la région de Liège :

On nous avait donné un petit séchoir mais nous ne savions pas à qui le donner. Qui l'utilise encore aujourd'hui ? Les familles qui ne pouvaient pas sécher leur linge à cause de l'humidité des murs ont demandé un vrai sèche-linge, que nous leur avons apporté d'occasion ou avec l'argent que nous avons reçu.

Notre petit sèche-linge à l'ancienne est donc resté ici pendant un moment. Jusqu'à ce que l'un d'entre nous entre dans la maison d'une femme âgée qui avait tout perdu dans l'inondation. Elle a immédiatement demandé un petit séchoir pour sécher son linge à main. Quand nous l'avons apporté, elle était toute contente. « Maintenant, j'ai tout, a-t-elle dit, c'était juste celui -là que je voulais ».

J.J.